

PRIS DE L'ABONNEMENT

Édition Quotidienne. Pour les États-Unis... \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00

Le Numéro



Cinq Sous

PRIS DE L'ABONNEMENT

Édition Hebdomadaire. Pour les États-Unis... \$3.00 \$1.50 \$1.00 \$0.75

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

1er Septembre 1827.

NOUVELLE-ORLEANS, MERCREDI, 3 JUIN 1908

81ème Année.

LE TOMBEAU DE LA MALIBRAN.

Chronique parisienne.

Le coin le plus vivant de l'exposition théâtrale du pavillon de Marsan, c'est le groupe de l'opéra italien. Nos chanteurs, nos comédiennes, nos danseuses...

te existence surmenée n'eut pas même le temps de faire le coup de... Je m'étonne que nul écrivain romanesque n'ait songé à faire la biographie de la Malibran.

Voilà ce qu'on peut trouver dans cette vie après les Stances de Musset. Cette Italienne, morte à Manchester, est ensevelie à Laeken, près de Bruxelles.

croit, interprété sa partie avec tant de virtuosité qu'on n'a pu confondre les deux. Sa voix et le goût de sa générosité ont déchaîné un tel enthousiasme que toutes les gondoles accompagnent la sienne jusqu'à son palais.

Beauté, génie, amour furent son lot. Ecrit dans son regard, dans son cœur, dans sa voix. Sous trois formes au ciel appartenait. Pleurez, terre, et vous, cieux, accueillez-la trois fois.

Lamartine, ici, devait céder la place à Musset. Les vers qui s'imposaient, il n'y a pas de doute, les voici: Ce qu'il nous faut pleurer sur sa tombe hébété. Ce n'est pas l'art divin, ni ses savants secrets. C'est ton âme, Ninette, et ta grande naïve. C'est cette voix du cœur qui seule au cœur arrive. Que nul autre, après toi, ne nous rendra jamais.

Voilà ce qui fera toujours de la Malibran une créature unique, et ce qui fait encore rêver d'elle de jeunes cœurs nouveaux. On l'a laissée seule dans la mort. Son mari, Charles de Bériot, repose le long de l'avenue des concessions perpétuelles, dans un caveau de famille, avec d'autres parents illustres, un Wawermans, qui fut lieutenant général du génie, un Franquien, colonel de cavalerie.

Mais Alfred de Musset s'est trompé quand il écrivait: Une croix, et ton nom écrit sur une pierre. Non pas même le tien, mais celui d'un époux.

Car l'inscription du monument lui donne à la fois ses trois noms, le sien et celui de ses deux maris: "A la mémoire de Maria Felicia Garcia Malibran de Bériot." Cet affreux Malibran qu'elle détestait, on ne la connaît que sous son nom.

Au mausolée de Laeken on retrouve la sensation que donne la chapelle de Marie Bashkirtseff au cimetière de Passy: ces grosses pierres, ces sculptures de luxe ne peuvent contenir celles que la mort a fixées dans son immortelle jeunesse. Cherchons ailleurs leur souvenir.

LAZARD
LES VÊTEMENTS FASHIONABLES STEIN-BLOCH.
Dont nous contrôlons exclusivement la vente dans cette ville, sont maintenant adoptés avec enthousiasme par des milliers d'hommes de la Nouvelle-Orléans qui croyaient autrefois que des marchands-tailleurs seuls pouvaient les satisfaire.

SOULAGE LES PIRES DOULEURS DES FEMMES

ÉCRIVEZ-NOUS LIBREMENT

et franchement, avec la plus grande confiance, nous faisons part de tous vos maux, et donnons votre avis. Nous vous enverrons un **AVIS GRATUIT**, dans une enveloppe ordinaire cachetée, et un précieux livre de 64 pages sur le "Traitement à Domicile des Femmes."

Adresse: Ladies' Advisory Dept., The Chattanooga Medicine Co., Chattanooga, Tenn.

Une Main Secourable

Des milliers de femmes, après avoir essayé différents genres de traitements pour leurs afflictions ou maladies rebelles, ont trouvé en Cardui une main secourable. Si vous souffrez d'une des maladies douloureuses et affligeantes propres à votre sexe, prenez du Cardui, qui fera probablement autant pour vous qu'il a fait pour Mme Wm. Turner, de Bartonville, Ill., qui écrit: "Avant de prendre le

VIN DE CARDUI

Secours des Femmes

J'avais été pendant 5 ans dans des angoisses inexprimables dues à différentes maladies de femmes. J'avais des maux intolérables et des douleurs à la tête et dans le dos. Je me droguais et me droguais et finalement je fus opérée, mais mes souffrances n'en furent que plus grandes. J'essayai alors des médicaments sans éprouver de soulagement, en sorte que je finis par prendre du Vin de Cardui. Je le prends depuis un an et il m'a fait un bien extraordinaire. Je puis vaquer aux soins du ménage et travailler dans mon jardin tous les jours. Cardui m'a soulagée de bien des façons. Je suis en bonne santé; mes nerfs sont plus forts; je suis régulière et n'ai AUCUNE DOULEURS." Essayez-le.

A toutes les Pharmacies en Bouteilles de \$1.00



COL DU PATY DE CLAM

Le colonel du Paty de Clam attaque Zola.

Paris, 2 juin.—Aujourd'hui, à la veille de la translation des cendres de Zola au Panthéon, le colonel du Paty de Clam a publié une réponse à la célèbre lettre "l'accuse", parue dans l'"Aurore" le 13 janvier 1898.

Le Congrès des filateurs de coton.

Paris, 2 juin.—Les rapports lus aujourd'hui devant le cinquième Congrès international des filateurs de coton paraissent indiquer que l'Europe redoute un monopole américain et sent la nécessité de créer de nouveaux centres de production.

officielle" annonce aujourd'hui que l'accouchement de la reine Victoria est attendu vers la fin de juin.

L'émigration japonaise. Washington, 2 juin.—Dans une interview accordée hier au correspondant d'un journal de New York, le baron Takahara, ambassadeur du Japon à Washington, a déclaré que son gouvernement faisait les plus grands efforts pour mettre un frein à l'émigration japonaise aux États-Unis.

Compagnie en faillite. Memphis, Tenn., 2 juin.—La Cour des États-Unis a nommé un liquidateur pour la Gulf Compress Company à la requête des principaux créanciers.

Mort de l'ex-sénateur James K. Jones. Washington, D. C., 2 juin.—James K. Jones, de Hope, Ark., ex-sénateur des États-Unis est mort la nuit dernière en son domicile de la 19me rue à Washington, des suites d'une maladie de cœur.

Nègre condamné à mort. Clarksburg, Va., 2 juin.—Frank Johnson, un nègre, qui avait tué une femme mariée qui refusait de s'enfuir avec lui, a été condamné à mort, aujourd'hui, par la cour

criminelle de Clarksburg. L'exécution est fixée au 17 juillet.

sur un document qui avait été tenu secret.

Jackson Brewing Co.

Chaque jour est le Jour des Visites — vous êtes cordialement invités à venir voir avec quelle propreté et quels soins Hygiéniques cette Usine Modèle est toujours conduite. Elle appartient et est dirigée par des citoyens connus de la Nouvelle-Orléans.

LAWRENCE FABACHER, Président, GUS. OERTLING, Sec. Trés., ADOLPHE DUMSER, Vice-Président, JOE MELCHER, Secrétaire.

Si vous êtes en faveur des Entreprises Chez Soi insistez pour avoir la

JACKSON BOHEMIAN LAGER BEER

Recommandée par les Médecins. Pure, Agréable, Nourrissante, Saine

(Vendu dans la Boite Solennelle) NON A RAFFINER

La Jackson Brewing Co. paie tous les ans plus de 500 000 \$ d'impôts. La Jackson Brewing Co. employe 375 citoyens de la Nouvelle-Orléans. Brew Doctor: Jackson Brewing Co., et Jefferson.

L'affaire Steinball.

Paris, 1er juin.—E. dépit des affirmations de la police qui prétend que l'affaire Steinball appartient à la catégorie des crimes vulgaires, tous les amateurs détectives de Paris avancent des théories fantaisistes sur le drame qui s'est déroulé dimanche matin dans l'atelier du peintre, et plusieurs journaux persistent à affirmer que le crime est entouré du plus profond mystère.

Les médecins, qui, aujourd'hui, ont procédé à l'autopsie des cadavres, ont déclaré que Steinball et sa belle-mère étaient morts par strangulation et qu'il n'y avait pas eu lutte entre les victimes et leurs assassins.

En Espagne. Madrid, 2 juin.—La "Gazette